
En partenariat avec l’association le Cœur sur la Main (ACM) et le député Junior, Honorable Hamed NJIKAM, l’association
APAISE (Accueillir, Parrainer, Accompagner, Inclure et Soutenir face à l’Exclusion) prend part à l’opération 1 enfant/1 acte de
naissance à Massett (Ouest-Cameroun). 1. 5 millions d’élèves n’ont pas une identité légale au Cameroun. Pour encourager
l'éducation continue des filles et des garçons dans ce village et lutter contre leur invisibilité sociale, nous accompagnons les
familles dans l’obtention de ce précieux document. Nous espérons votre contribution car la procédure coûte 25 euros par
enfant. Merci ! In partnership with the ACM association and the Junior deputy, Honorable Hamed NJIKAM, the APAISE
association participate in the campaign 1 child/1 birth certificate in Massett (West Cameroon). 1. 5 million students do not
have a legal identity in Cameroon. To encourage the continued education of girls and boys in this village and fight against
their social invisibility, we support families in obtaining this precious document. We hope for your contribution because the
procedure costs 25 euros per child.Thank !
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